



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 08.10.2022 bis 10.10.2022

Tödlicher Unfall

Genzien - Arendsee, 10.10.2022, 08:25 Uhr

Ein Verkehrsunfall, bei dem ein Fahrzeug gegen einen Baum gefahren und der Fahrer eingeklemmt ist, wurde am Montag durch einen 43jährigen gemeldet, der auf den Unfall zwischen Genzien und Arendsee draufzukam. Die Feuerwehr, die mit 12 Kameraden vor Ort war, befreite den Verunfallten aus seinem Fahrzeug, doch der Notarzt konnte nur noch den Tod des Mannes feststellen. Nach den vorhandenen Spuren ist der 60jährige Fahrer eines Opel Meriva auf der Dorfstraße von Genzien in Richtung Arendsee gefahren. Etwa ein Kilometer nach dem Ortsausgang Genzien kam er nach bisher noch ungeklärter Ursache nach rechts von der Fahrbahn ab und prallte frontal gegen einen Straßenbaum. Der Sachschaden wird auf 11.000 Euro geschätzt. Die Straße war bis etwa 11:00 Uhr vollgesperrt.

E-Scooter ohne Versicherung

Salzwedel, Vor dem Neuperver Tor, 09.10.2022, 20:30 Uhr

Am Sonntagabend geriet in Salzwedel in der Straße Vor dem Neuperver Tor ein 32jähriger mit einem E-Scooter in eine Verkehrskontrolle. Bei der Kontrolle wurde dann festgestellt, dass an dem Gefährt noch ein blaues Versicherungskennzeichen vom vergangenen Jahr angebracht war. Eine Überprüfung bestätigte dann, dass die Versicherung am 28.02.2022 abgelaufen war. Dem Mann wurde daraufhin die Weiterfahrt untersagt und es wurde ein Strafverfahren gegen ihn eingeleitet wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz.

Ohne Fahrerlaubnis in Salzwedel unterwegs

Salzwedel, Arendseer Straße, 09.10.2022, 21:55 Uhr

Wegen eines defekten Abblendlichtes wurde ein 41jähriger mit einem Opel Zafira in Salzwedel auf der Arendseer Straße kontrolliert. Dieser konnte keine gültige Fahrerlaubnis vorweisen und gab auch zu keine zu besitzen. Er muss sich nun in einem Strafverfahren wegen des Fahrens ohne Fahrerlaubnis verantworten. Die Fahrt durfte er natürlich auch nicht fortsetzen.

Leichtverletzter Radfahrer bei Verkehrsunfall

Salzwedel, Gerstedter Weg, 08.10.2022, 08:00 Uhr

Samstagsvormittag war eine 27jährige mit ihrem Toyota Auris in Salzwedel auf dem Gerstedter Weg unterwegs. Nach eigenen Angaben habe sie durch die tiefstehende Sonne den vor ihr fahrenden 50jährigen Radfahrer übersehen mit dem sie schließlich zusammenstieß. Beim Sturz wurde der Mann leicht verletzt. Er zog sich Schürfwunden an Bein und Knie zu. Der Sachschaden wird auf etwa 400 Euro geschätzt.

Graffiti an Schaufensterscheiben

Salzwedel, Breite Straße, 08.10.2022 18:00 Uhr – 10.10.2022 07:30 Uhr

In der Zeit zwischen Samstagnachmittag und Montagmorgen haben am Wochenende bisher unbekannte Täter zwei Schaufensterscheiben eines Geschäftes in Salzwedel in der Breiten Straße mit linksmotivierten Graffiti versehen. Die Schriftzüge in einer Größe von etwa 60 x 120 cm wurden mit schwarzer Farbe aufgebracht. Ähnliche Graffiti befanden sich auch an einer Türscheibe und einem Hoftor in der Großen Sankt Ilsenstraße. Der dabei entstandene Schaden wird auf insgesamt 700 Euro geschätzt. Hinweise dazu werden bei der Polizei in Salzwedel (03901 8480) entgegengenommen.

Toilettenwagen ohne Zulassung

Hohenböddenstedt, K1404, 10.10.2022, 08:35 Uhr

Einer Polizeistreife fiel am Montag auf der K1404 bei Hohenböddenstedt ein LKW Daimlerchrysler mit einem Toilettenwagenanhänger auf, an dem sich kein Kennzeichen befand. Bei der Kontrolle konnte der 42jährige Fahrer auch keinerlei Zulassung für den Anhänger nachweisen. Außerdem war die Hauptuntersuchung für den LKW seit Oktober 2021

überfällig. Die Weiterfahrt wurde dem Mann untersagt und ein Strafverfahren eingeleitet.

Wildunfall

Kunrau, K1122, 10.10.2022, 04:25 Uhr

Auf der K1122 von Kunrau nach Steimke war ein 50jähriger mit einem Mazda CX3 unterwegs, als er eine Kollision mit einem Reh hatte, welches dort überraschend über die Fahrbahn wechselte. Das Reh überlebte den Zusammenprall nicht und verendete an der Unfallstelle. Am Mazda blieb ein Schaden von ungefähr 1000 Euro zurück.

Ritze - Salzwedel, K1002, 10.10.2022, 06:30 Uhr

Als eine 63jährige mit ihrem Hyundai auf der K1002 von Ritze nach Salzwedel fuhr, hatte sie eine unliebsame Begegnung mit einem Reh, dass unerwartet über die Straße sprang. Das Reh überlebte diesen Unfall nicht. Der entstandene Sachschaden am Hyundai beträgt schätzungsweise 1500 Euro.

Geschwindigkeitskontrollen

Niephagen, Am Waldschlösschen, 09.10.2022, 10:30 - 13:00 Uhr

Am Sonntag wurde eine Geschwindigkeitskontrolle in Niephagen, Am Waldschlösschen, durchgeführt. Dabei wurde die Einhaltung der dort ausgeschilderten zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h überprüft. Während der Kontrolle passierten 68 Fahrzeuge die Messstelle. Davon waren 20 Fahrer zu schnell unterwegs, von denen nun 6 mit einem Verwarngeld und 14 mit einem Bußgeld rechnen müssen. Der unrühmliche Spitzenreiter, der es auf, sage und schreibe, 80 km/h gebracht hat, wird auch um ein Fahrverbot nicht herumkommen.

Nettgau, Hauptstraße, 09.10.2022, 13:45 - 14:45 Uhr

Für eine Stunde wurde am Sonntagnachmittag bei einer Geschwindigkeitskontrolle in Nettgau die Einhaltung der innerorts zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h überprüft. Es wurden in dieser Zeit 15 Fahrzeuge gemessen. Zwei Fahrer hielten sich nicht an die Geschwindigkeitsvorgaben und müssen nun ein Verwarngeld bezahlen. Die schnellste gemessene Geschwindigkeit betrug 65 km/h.

Kahrstedt, An den Eichen (L12), 09.10.2022, 15:05 – 16:05 Uhr

Bei einer Geschwindigkeitskontrolle in Kahrstedt wurden am Sonntag 15 Fahrzeuge gemessen. Die hier erlaubte Geschwindigkeit beträgt 50 km/h. Vier Fahrer hielten sich nicht daran und waren somit zu schnell unterwegs. Jeweils zwei müssen sich nun auf ein Verwarngeld bzw. ein Bußgeld einstellen. Der schnellste Fahrer wurde mit einer Geschwindigkeit von 86 km/h gemessen.

Leppin, B190, 10.10.2022, 11:00 – 13:00 Uhr

Auf der B190 in Leppin wurde eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Während der Kontrolle passierten 134 Fahrzeuge die Messstelle. Fünf Fahrer hielten sich nicht an die innerorts vorgeschriebene Geschwindigkeit von 50 km/h. Während vier von ihnen mit einem Verwarngeld davonkommen, erwartet den Schnellsten, einen Skoda-Fahrer der mit 71 km/h gemessen wurde, ein Bußgeld.

Zeugenaufruf

Salzwedel, Neuperverstraße, 29.09.2022, 07:04 Uhr

Eine 21jährige parkte am 29.09.2022, gegen 07:00 Uhr, ihren Citroen in Salzwedel in der Neuperverstraße, um in einen dort befindlichen Bäcker zu gehen. Als sie wieder zu ihrem Fahrzeug kam, wurde sie durch eine Zeugin erwartet, die ihr mitteilte, dass gerade beim rückwärts Ausparken ein Ford Transit gegen ihren PKW gestoßen sei und dann die Unfallstelle verlassen habe. Der dabei entstandene Schaden wird auf etwa 600 Euro geschätzt. Auf Grund des Kennzeichens, welches sich die Zeugin gemerkt hatte, konnte der Verursacher auch ermittelt werden. Leider notierte sich die 21jährige nicht die Personalien der Zeugin. Zur Rekonstruktion des genauen Unfallherganges sucht die Polizei diese Zeugin. Sie wird gebeten sich bei der Polizei in Salzwedel (03901 8480) zu melden.

(IR)



Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198

Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de